



Ausgabe
05/2024

RMV FRANKFURT

information for passengers autumn 2024

Fahrgastinformation

Herbst 2024



Baumaßnahmen im Oktober
construction works in October

Neues bei Bussen und Bahnen in Frankfurt
current news for public transport in Frankfurt



BAUARBEITEN IM OKTOBER

S6 während der Herbstferien teilweise gesperrt

Samstag, 19. Oktober 2024, ca. 1 Uhr bis Montag, 28. Oktober 2024, ca. 4 Uhr

Auf der Strecke der S-Bahnlinie S6 wird während der Herbstferien eine Sperrung erforderlich um ausstehende Arbeiten an Stationen und Lärmschutzwänden umzusetzen. Im betroffenen Zeitraum verkehren im Abschnitt Frankfurt-West ◀► Bad Vilbel keine S-Bahnen. Es wird ein Ersatzverkehr mit Bussen eingerichtet. Auf der Relation Bad Vilbel ◀► Friedberg gelten geänderte Takte.

Bitte beachten Sie die Änderungen und finden Sie die passende Verbindung unter [rmv-frankfurt.de](https://www.rmv-frankfurt.de) sowie in der App [RMVgo](https://www.rmv-frankfurt.de).

COMEBACK DES JAHRES

Busse und Bahnen kehren im Oktober und November in die Textorstraße zurück

Änderungen bei Bus- und Straßenbahnlinien durch die Baumaßnahme Textorstraße werden ab Oktober schrittweise zurückgefahren. Hintergrund ist eine Herauslösung einiger Arbeiten aus den laufenden Baumaßnahmen zur späteren Umsetzung. Dadurch können Busse bereits ab dem 2. Oktober wieder die Textorstraße passieren, Straßenbahnen werden am 8. November folgen und dadurch die Wege in und durch Sachsenhausen verkürzen.

RAILWAY WORKS IN OCTOBER

S6 trains partially cancelled for one week

Saturday, 19 October 2024, around 1 AM to Monday, 28 October 2024, around 4 AM.

Suburban train line S6 will be closed in October to carry out outstanding works on stations and anti-noise barriers. During the affected period, no suburban trains will run in the section Frankfurt-West ◀► Bad Vilbel. As an alternative, a rail replacement bus service will be in operation. On the Bad Vilbel ◀► Friedberg route, timetables change.

Please note the changes and find the right connection using the journey planner at [rmv-frankfurt.de](https://www.rmv-frankfurt.de) and in the [RMVgo](https://www.rmv-frankfurt.de) app.

COMEBACK OF THE YEAR

Busses and Trams return to Textorstraße in October and November

Changed bus and tram routes due to the Textorstraße construction programme will be reduced from October. This is due to some planned work being removed from the ongoing construction project for later implementation. As a result, buses will be able to pass through Textorstraße again from 2 October and trams are expected to return from 8 November, thereby shortening the travelling times and distances within and through Frankfurt-Sachsenhausen.

KENNEN SIE SCHON?

Nahverkehr ganz leicht

Der öffentliche Nahverkehr bietet viele Möglichkeiten, kann aber auch Herausforderungen mit sich bringen.

Mit der Veranstaltungsreihe „Nahverkehr ganz leicht“ möchten wir Ihnen gemeinsam mit der VGF und weiteren Partnern helfen, die Hemmschwellen zur Nutzung von Bus und Bahn abzubauen und auch treuen Fahrgästen interessante Zusatzangebote bereitzustellen. Veranstaltungen finden jeden dritten Dienstag im Monat

statt und bieten eine bunte Mischung aus Informationen, Trainings oder auch Besichtigungen. Hier erhalten Sie praxisnahe Tipps und lernen ganz konkret, wie Sie sich sicher und entspannt im Frankfurter Nahverkehr bewegen.

Ein besonderes Highlight ist das Automatentraining der VGF. Ausflüge zu interessanten Zielen bieten die Gelegenheit, den ÖPNV in geselliger Runde zu erleben. Und wer sich für praktische Helfer im Alltag interessiert, kann bei unseren Veranstaltungen mehr über bspw. die App „RMVgo“, Seniorentickets oder auch den VGF-Fahrgastbegleitservice erfahren.

NÄCHSTE TERMINE

- **Der Fahrkartenautomat leicht erklärt**
10. Oktober
10:00 – 11:00 Uhr
Treffpunkt: VGF-TicketCenter Hauptwache
- **Sicherheitsworkshop „Gewalt – Sehen – Helfen“ mit dem Präventionsrat der Stadt Frankfurt**
15. Oktober
14:00 – 18:00 Uhr
Stiftstraße 9–17
- **Einsteigerkurs:
Grundlagen fürs Bus- und Bahnfahren**
19. November
18:00 – 20:00 Uhr
Stiftstraße 9–17



Bitte melden Sie sich vorab per Mail an:
anmeldung@traffiq.de



VORGEMERKT

Weitere Baumaßnahmen im Herbst

Further construction works in autumn

M36	07.10.–2025	Sperrung Oederweg <i>road works Oederweg</i>
M34	08.10.–09.10.	Sperrung Ginnheimer Landstr. <i>road works Ginnheimer Landstraße</i>
16 17 SEV	09.10.–13.10.	Gleisbau Varrentrappstraße <i>track works Varrentrappstraße</i>
11 21	14.10.–19.10.	Gleisbau Mönchhofstr. ◀▶ Zuckschwerdtstr. <i>track works Mönchhofstr. ◀▶ Zuckschwerdtstr.</i>
U4 U7	14.10.–25.10.	Gleissperrung U-Bahnstation Zoo <i>underground track works at station Zoo</i>
25	14.10.–10.11.	Rückbau Harheimer Nidda-Brücke <i>dismantling of Harheim Nidda bridge</i>
53 54	14.10.–2025	Teilsperrung Farbenstraße in Höchst <i>closure of Farbenstraße in Höchst</i>
84	19.10.–20.10.	Straßenbauarbeiten „Im Mainfeld“ <i>road works ‚Im Mainfeld‘</i>
33 37 64 M46 N5 N12 N16	20.10.–26.10.	Gleisbau Stuttgarter Str. / Mannheimer Str. <i>track works Stuttgarter Straße / Mannheimer Straße</i>
69	21.10.–25.10.	Straßenbauarbeiten Reinhardstraße <i>road works Reinhardstraße</i>
	27.10.	Frankfurt Marathon
U2 U9 SEV	03.11.	Umbauarbeiten Riedwiese ◀▶ Ober-Eschbach <i>works in the section Riedwiese ◀▶ Ober-Eschbach</i>
12 14	04.11.–23.11.	Gleisbau Saalburg-/Wittelsbacherallee und Bornheim Mitte <i>track works at Saalburg-/Wittelsbacherallee and at Bornheim Mitte</i>

Mehr Informationen zu Bussen und Bahnen

Further information on busses and trains



RMV-Servicetelefon
069 / 24 24 80 24



www.rmv-frankfurt.de
www.vgf-ffm.de



RMV-Mobilitätszentralen



@rmvfrankfurt